

Förderverein Piela-Bilanga

wählt neue Führung

Erich Reck stellt sich aus Altersgründen
nicht mehr zur Wiederwahl

SZ

23.04.

14

OCHSENHAUSEN (sz) - Vor einer Zäsur steht der Förderverein Piela-Bilanga. Auf der Hauptversammlung am Freitag, 25. April, im Ochsenhauser „Mohren“ wird eine neue Führung gewählt. Erich Reck aus Steinhäusern, der seit der Vereinsgründung 1982 die Organisation der Entwicklungszusammenarbeit mit der Region Piela und Bilanga in Burkina Faso leitet, stellt sich aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl. Die Jahresversammlung beginnt um 19.30 Uhr.

Ein Bildbericht über die Projektreise im vergangenen Januar nach Burkina Faso vom Kassierer Werner Altvater sowie Informationen zum Stand der laufenden Projekte erwarten die Mitglieder. Die Teilnehmer

der Reise nach Afrika vom Januar werden von ihren Eindrücken berichten.

In diesem Jahr soll die Renovation der Mädchenschule angepackt werden, informiert der stellvertretende Vorsitzende Erwin Wiest. Mit dieser Schule hatte vor drei Jahrzehnten das Engagement der Mitglieder des Piela-Bilanga-Vereins im westafrikanischen Land Burkina Faso begonnen. Weiter gibt es am Freitagabend im Ochsenhauser „Mohren“ Informationen über das aktuelle BMZ-Projekt, das bereits genehmigt wurde. Fünf weitere Primarschulen sollen in den nächsten drei Jahren mit einem Umfang von knapp 400 000 Euro erstellt werden.